

文化祭準備着々と

文化祭準備が始まって1週間が過ぎようとしています。限られた時間の中で、クラス発表の準備、学校全体の実行委員会の準備、そして新人大会前の部活動の練習と分刻みのスケジュールで、一日があつという間に過ぎている感じです。しかし、生徒の表情は生き生きとしており充実感が漂っています。あと1週間ですが、様々な準備を通して何かを創造する楽しさや、協力することの大切さ、また他学年の生徒と親睦を深めること。何より文化祭の成功に向け全員が同じ方向で努力し、一体感をもつ素晴らしさを体験してほしいと願っています。また下は当日の主な予定です。

8:35 ～ 開会式
9:10 ～ 少年の主張
9:40 ～ 総合発表
10:10 ～ 2年生総合発表
11:15 ～ 風食
12:30 ～ 合唱コンクール
12:55 ～ 2年生発表
13:40 ～ 有志発表
14:20 ～ 閉会式

尚、今年度も各学年の発表に合わせて保護者の方々の入れ替えをお願いいたします。

情報モラル 再確認

10月4日(月)朝の会の時に、生徒指導担当と情報担当の先生方より情報モラルについての話がありました。SNSの注意喚起と適切な利用の仕方等について再確認されました。特に朝日新聞に掲載された「就活生の裏アカまで調査」等の記事の紹介が印象的でした。匿名でSNSに投稿をしていた学生の、「裏アカウント」を特定し、その内容が企業側に報告され、採用の合否



におおきくかわる旨の話でした。また同時にDVDも視聴し生徒たちは、より一層情報モラルについて深く考える機会となりました。

ノーベル賞は、ダイナマイトの発明者として知られるアルフレッド・ノーベルの遺言に従つて一九〇一年から始まつた世界的な賞である。物理学、化学、生理学・医学、文学、平和および経済学の「五分野+一分野」で顕著な功績を残した人物に贈られる。

[Wikipedia](#)



今年、日本人二十八人目となるノーベル物理学賞を受賞した真鍋淑郎さんをみんなでたたえましょうね。

今週の目標

文化祭準備を頑張ろう